

# *La société civile cubaine condamne le blocus étasunien*

---



La Havane, 17 octobre (RHC).- La société civile cubaine a réaffirmé sa condamnation du blocus économique, financier et commercial des États-Unis contre Cuba, dans la Déclaration Finale du 12e Forum contre le blocus qui a rassemblé 300 délégués.

Placé sous les auspices de l'Association Cubaine des Nations Unies, le forum s'est déroulé avec la participation de remarquables experts et délégués de près de 140 organisations juvéniles, étudiantes, syndicales, sociales, scientifiques, culturelles et de diverses dénominations religieuses et fraternelles, ainsi que d'institutions non gouvernementales, régionales et internationales dont le siège est à Cuba et d'entités cubaines affectées par le blocus.

Le président de la Société Cubaine de Droit International, Luis Solá, a mis l'accent sur le caractère illégal du blocus et sur le droit qu'ont les Cubains à des réparations financières, matérielles et morales.

Pour sa part, Nieves Picó, de l'Institut National de Recherches sur l'Économie a abordé la méthodologie pour estimer le montant des pertes causées par le blocus qui dépassent 833 milliards de dollars, en chiffres conservateurs qui ne peuvent pas englober beaucoup de dommages causés à la société cubaine qui ne peuvent pas être comptabilisés.

De son côté, Odalys Montesinos, responsable du ministère de la santé publique, s'est référée aux difficultés énumérées par le Centre National d'Électro-médecine pour l'achat de pièces de rechange destinées aux équipements à Cuba à cause de l'inexistence d'un service de messagerie en ligne entre nos deux pays.

Des représentants de secteurs comme l'éducation, les syndicats et les organisations étudiantes, entre autres, ont mis l'accent sur la nécessité d'éliminer cette politique hostile et unilatérale du gouvernement étasunien contre le peuple cubain, politique qui touche surtout les couches les plus vulnérables de la population dont les enfants et les personnes âgées.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/72964-la-societe-civile-cubaine-condamne-le-blocus-etasunien>



**Radio Habana Cuba**